



## El plan de difusión de la fachada de la Universidad estará en la feria AR&PA

ICAL  
VALLADOLID

La Fundación del Patrimonio Histórico presentará en AR&PA 2012 el programa de difusión *ASCENSVM*, diseñado para dar a conocer la fachada de la Universidad de Salamanca. Así, este verano el visitante podrá descubrir hasta el detalle más escondido del tapiz plateresco, piedra a piedra, uno de los referentes universales del patrimonio histórico y cultural de Castilla y León, desde una perspectiva más próxima, casi íntima, en una plataforma que se elevará para recorrer toda la fachada.

Ésta será la puesta en escena de la Fundación en la Bienal, que se celebra del 24 al 27 de mayo y que en su octava edición será inaugurada por la reina Sofía. Además, es el marco idóneo para celebrar los 15 años de la propia Fundación, que a lo largo de ese tiempo ha rehabilitado más de 200 elementos patrimoniales. La Fundación regalará al público de AR&PA el número especial de la revista *Patrimonio* que refleja todo ese camino con un despliegue gráfico notable.

El hilo conductor del certamen será la innovación aplicada al ámbito del patrimonio. Tiene también un peso específico en el escaparate de la FPH que, mostrará algunas de las aportaciones más resolutivas de los últimos años en este terreno. ■